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Trabajar cohesionadamente con las autoridades del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación
(Inder) será la primera tarea del Comité Olímpico Cubano (COC) durante los cercanos XVIII Juegos
Panamericanos de Lima 2019.

Roberto León Richards, titular del COC, así lo expresó este viernes en intercambio con la prensa cubana que
seguirá las incidencias del certamen en la capital peruana y desde esta capital.

El acomodamiento en la Villa Panamericana, la vida en general allí, la participación en las competencias y la
disciplina de la delegación serán asuntos en los cuales intervendrá el COC durante la venidera fiesta deportiva de
América.

Además, sostuvo León Richards, tomará parte de la Asamblea de Panam Sports, en que lo esencial a su juicio
será evaluar estrategias para acercarse a las prioridades e ideas que el Comité Olímpico Internacional está
defendiendo.
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Interrogado sobre la posición de Cuba respecto a la candidatura de Bolivia a los Juegos Panamericanos de 2027,
el otrora vicepresidente primero del Inder –recientemente liberado- consideró prematuro hacer un
pronunciamiento, pues debe revisarse el proyecto y sostenerse un intercambio bilateral.

No obstante, recordó que Bolivia es un país hermano y que Cuba se ha caracterizado siempre por apoyar a los
amigos, pero desde los argumentos y la razón.

Finalmente, quien fuera gimnasta y subiera a lo más alto del podio en estas citas expresó su deseo de sostener en
Lima la mayor cantidad de encuentros con los líderes de otros comités olímpicos nacionales.

Richards asumió en octubre pasado las riendas del COC, relevando en el cargo al compañero José Ramón
Fernández, quien fue nombrado presidente vitalicio de la institución.

Fernández falleció a inicios de este 2019.
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